

# Entre notas de corte, sueños y la realidad del paro juvenil - Levante - 21/06/2015

EXPECTATIVAS UNIVERSITARIAS



MAYCA CARO  
VALENCIA

« Siempre he querido ser enfermera. Después haré Medicina mientras trabajo»



ANNA MARTÍ  
VALENCIA

« Espero que pongan Veterinaria, sino me tendré que ir a la privada»



RICARDO MAURO  
HIGUERUELAS

« Aunque haya mucho paro juvenil, tienen que estudiar para tener más opciones»



PAULA HERRERA  
VALENCIA

« He venido para saber cómo reclamar. Quiero entrar en Diseño Industrial»



ILUMINADA LAHOZ  
VALENCIA

« Me preocupa que haya gente buena que no consiga beca y no pueda estudiar»

## Entre notas de corte, sueños y la realidad del paro juvenil

- Los futuros universitarios se inclinan por carreras de doble titulación o internacionales
- Los padres temen no poder hacer frente a las tasas y que sus hijos no consigan becas

M. BONILLO VALENCIA

Más de 16.000 jóvenes de la Comunitat Valenciana se han presentado este año a las pruebas de Acceso a la Universidad (PAU), la puerta de entrada a un mundo nuevo entre la postadolescencia y la adultez en el que decidirán, en buena medida, a qué van a dedicar su vida. Pero antes de arrancar el curso el próximo septiembre, toca elegir. En primer lugar, qué estudiar.

Aunque muchos ya lo tienen claro desde que son pequeños, la mayoría de preuniversitarios son un manojo de dudas y nervios. Los diferentes itinerarios educativos han ido conduciéndolos hacia una rama u otra del conocimiento, pero aún así, a la mayoría les resulta abrumador el exceso de información y oferta. Para tratar de paliar lo máximo posible la angustia que provoca la incertidumbre, la Universitat de València (UV) ofreció ayer una serie de charlas en las que explicaban, entre otras cosas, su amplio abanico de titulaciones y cómo acceder a ellas.

Acompañados de padres y madres, decenas de jóvenes que ya han vuelto de su viaje de fin de curso (Mallorca vuelve a triunfar un año más) asistieron ayer a estos coloquios en los que se interesaron, por ejemplo, en los trámites

### LAS CLAVES

#### DOBLES TITULACIONES

##### De las más demandadas

► Entre las titulaciones más demandadas por los preuniversitarios se encuentran las dobles titulaciones como Criminología y Derecho, o Administración de Empresas y Derecho.

#### GRADOS INTERNACIONALES

##### Abriren a nuevos mundos

► Las carreras de corte económico o técnico tienen cada vez más tirón internacional en las universidades. Por ello ofertan titulaciones en las que el estudiante puede cursar parte de la misma en otro país diferente.

#### DESOCUPACIÓN

##### En busca de la carrera «útil»

► Los grados de la rama sanitaria volverán a ser de los más demandados este año, según las universidades. La UV quiere lanzar el de veterinaria, ya que no existe en ninguna pública de la C. Valenciana. Todos buscan una carrera que les dé trabajo en el futuro.

de reclamación de las notas del selectivo, publicadas el pasado viernes. Arañar alguna décima puede ser vital para entrar en la carrera que quieren.

Entre las más deseadas se encuentran las dobles titulaciones y



Padres, madres y alumnos atienden a la charla, ayer en Psicología de la UV. GERMÁN CABALLERO



Una de las encargadas de explicar el proceso de acceso. G. CABALLERO

las internacionales, en las cuales se cursa parte de la misma en una universidad de fuera de España. Para estas últimas es necesario un

alto nivel de lenguas extranjeras, además de una media considerable. También cosechó preguntas entre el auditorio el nuevo grado

de Ciencias Gastronómicas, el primero de estas características de la Comunitat Valenciana. Perteneciente a la rama de Ciencias, se espera que obtenga una gran demanda y por tanto, que su nota de corte sea elevada.

#### Carreras con «salida»

Entre los principales temores de los padres se encuentra no poder hacer frente a las tasas universitarias. Entre los futuros estudiantes, la «utilidad» o no de la carrera elegida. «Hace años tener una carrera era sinónimo de tener trabajo, ahora no es así», comentaba Ricardo Mauro, uno de los padres asistentes.

De este modo, muchos alumnos acaban sustituyendo el grado que les gustaría cursar por el que ven con «más salida». Aún así, en lo que todos coinciden, elijan la carrera que elijan, es en que la experiencia universitaria les va a abrir más puertas profesionales en el futuro. Muchos confían en que, cuando ellos hayan terminado, también lo haya hecho la crisis.